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�  angenommen        �  abgelehnt        �   zurückgezogen        �   übernommen .............................. 

�   überwiesen an:     ..............................................  sonstiges................................................................... 

Potentiale der IT Wirtschaft in der gesamten Fläche  von Brandenburg entfalten 1 
 2 
 3 
Die FDP Brandenburg setzt sich dafür ein, neben den bestehenden Wirtschaftsstrukturen die IT 4 
Branche gezielt voran zu treiben. In einem Flächenland wie Brandenburg bietet dieser 5 
Wirtschaftszweig das größte Wachstumspotential bei geringsten Investitionskosten. 6 
Aus diesem Grund verlangen wir eine Validierung der tatsächlichen Bandbreiten bei den 7 
Internetzugängen, ein strukturelles Konzept für den Ausbau und Strategien für den 8 
Bildungsbereich.  9 
 10 
Die FDP Brandenburg setzt sich dafür ein, dass neben dem bestehenden Cluster 11 
"IKT/Medien/Kreativwirtschaft" als Ziel der Wirtschaftsförderung für die Hauptstadtregion, 12 
deutlich mehr Anstrengungen zur Entfaltung der Potentiale der IT Wirtschaft in der gesamten 13 
Fläche von Brandenburg unternommen werden.  14 
 15 
In einem Flächenland wie Brandenburg bietet dieser Wirtschaftszweig große 16 
Wachstumspotentiale bei geringen Investitionskosten. Zusätzliche werden viele Maßnahmen für 17 
die IT Wirtschaft auch direkt und indirekt positive Effekte für andere Wirtschaftszweige 18 
induzieren.  19 
 20 
In einem ersten Schritt ist daher ist die Landesregierung aufzufordern eine Validierung der 21 
tatsächlich verfügbaren Bandbreiten bei den Internetzugängen für das gesamte Land 22 
Brandenburg durchzuführen. Hierbei ist ein besonderes Augenmerk auf die reale Verfügbarkeit 23 
von nutzbaren Angeboten zu legen. Ein verfügbarer Netzausbau im LTE-Netz mit theoretischen 24 
100 Mbit/s Bandbreite, der aber gleichzeitig eine Volumenbeschränkung von 30 GB pro Monat 25 
ausweist, ist praktisch untauglich. Das in diesem Fall mit hoher Geschwindigkeit bereitgestellte 26 
monatliche Datenvolumen ist bereits nach 40 Minuten unter Volllast ausgeschöpft.  27 
 28 
In einem zweiten Schritt ist durch die Landesregierung  ein strukturelles Konzept für den 29 
nachhaltigen Ausbau der Breitbandanbindung auf dem Weg zur "Gigabit-Gesellschaft" 30 
vorzulegen und dieses Konzept ist bei breiter Beteiligung von Unternehmen und Bürgern 31 
öffentlich zu diskutieren. 32 
 33 
Zusätzlich sind weitere Anstrengungen und Erweiterungen der Strategien, besonders im 34 
Bereich der beruflichen Ausbildung außerhalb der Hochschulen, aber auch im Kontext von 35 
"lebenslangem Lernen", zu erarbeiten. 36 
 37 
 38 


